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Vocabulario                Term 1:  El Tiempo Libre



Sports - Los deportes
What do you play? - ¿Qué juegas?
I play… - Juego…
basketball – al baloncesto
snooker – al billar
football – al futbol
ice-hockey – al hockey sobre hielo
rugby – al rugby
tennis – al tenis
table-tennis	- el tenis de mesa
volleyball – al voleibol

When do you play? ¿Cuándo juegas?
I play… - Juego…
in summer – en verano
in winter – en invierno
in spring – en primavera
in autumn – en otoño 
on Mondays – los lunes
on Tuesdays	- los martes

Frequency – Frecuencia 
How often do you play (+ game)? - ¿Con qué frencuencia juegas?
How often do you play (+ instrument)? - ¿Con qué frencuencia tocas?
every day – todos los días
once a week – una vez a la semana 
twice a week	 - dos veces a la semana
three times a week – tres veces a la semana











Instruments - Los instrumentos
What instrument do you play? - ¿Qué instrumento tocas?
I play – Toco…
the saxophone – el saxofono
the piano – el piano
the trumpet – la trompeta
the guitar – la guitarra
the keyboard – el teclado
the drums – la batería
I don’t play an instrument - no toco instrumento
I sing – canto
I play well/badly – Toco bien/mal
a band – un grupo

What do you like doing? - ¿Qué te gusta hacer?
What do you like to do? - ¿Qué te gusta hacer?
Do you like…? – Te gusta…?
I love... – Me encanta ...
I like... – Me gusta ...
I don’t like... – No me gusta ...
I don’t like… at all – No me gusta nada…
I hate...- Odio ...
to practise sports – practicar deportes
to swim – nadar
to play tennis – jugar al tenis
to ride a bike – montar en bici
to listen to music – escuchar música
to dance – bailar
to cook – cocinar
to ski – esquiar
to play piano – tocar el piano







Opinions – Las opiniones 
I like (it pleases me) – Me gusta
It pleases you – te gusta
It pleases him/her – le gusta
It pleases us – nos gusta
It pleases you guys – os gusta
It pleases them – les gusta

This weekend - Este fin de semana
What are you going to do? - ¿Qué vas a hacer?
I am going to… - Voy a
You are going to – vas a
He/she is going to – va a
We are going to – vamos a 
You guys are going to – vais a
They are going to – van a 

At the sports centre - En el polideportivo
What can you do at the sports centre? - ¿Qué se puede hacer en el polideportivo?
You can… – Se puede…
go dancing - Bailar
do gymnastics - Practicar el gimnasio
swim - nadar
go bowling – practicar bolos
go ice-skating – patina sobre hielo
go skateboarding – practicar monopatín
play table football – jugar al futbolín
buy sports equipment - comprar artículos de deporte
a bowling alley – una bolera
a cafeteria - una cafeteria
a slide	un – un tobogán
an ice-rink – una pista de hielo
a swimming pool – una piscina






Holidays - Las vacaciones
What are you going to do during the holidays? - ¿Qué vas a hacer durante las vacaciones?
I am going to… - Voy a… 
go fishing – practicar la pesca
go windsurfing – practicar el windsurf
go sailing – practicar la vela
go camping – ir de camping
go canoeing – practicar el paraguismo
go mountain biking	- montar en bici de montaña 
go horseriding – montar a caballo
visit castles – visitar castillos
and museums – y museos



















Vocabulario                Term 2: Familia y Casa


The Family – La familia
Who is in your family? - ¿Quién tienes en tu familia?
In my family I have... - En mi familia tengo...
my brother - mi hermano 
my stepbrother - mi hermanastro
my sister - mi hermana 
my stepsister - mi hermanastra  
my mother - mi madre
my stepmother - mi madrastra 
my father - mi padre 
my stepfather - mi padtrastro
my aunt – mi tía
my uncle – mi tío
my grandmother – mi abuela
my grandfather – mi abuelo
divorced - divorciados
he/she is called … - se llama 

Likes & dislikes – Los gustos
What does he/she like? - ¿Qué le gusta?
My mum likes… - A mi madre le gusta/n…
My brother doesn’t like… - A mi hermano no le gusta/n…
tennis – el tenis
football – el futbol
TV – la tele
maths – las matemáticas
animals – los animales
spiders – las arañas
horses – los caballos
swimming – la natación
dogs – los perros
reading – la lectura
chips – las patatas fritas
photography – la fotografía
shopping – las compras
music – la música

Verbs - Los verbos
to cook – cocinar
to collect – colectar
to listen to - escuchar 
to buy - comprar 
to play - jugar 
to ride - montar 
to watch TV - ver la tele
to travel - viajar 
to go out - salir 
to eat - comer 
to go - ir
to read – leer
to work - ir

Jobs - Los empleos 
What does he/she do? -¿Qué hace?
I am… – soy…
He/she is… - Es… 
unemployed - desempleado 
a hairdresser - peluquero/a 
a nurse - enfermero/a 
a mechanic - mecánico/a 
a doctor - médico/a 
a musician - músico/a
a teacher - profesor 
a computer programmer - programador/a 
a secretary - secretario/a 
a waiter - camarero/a 
a shop assistant - cajero/a 

Connectives - Las conjuncciones 
because - porque 
therefore - por lo tanto 
but - pero 
or - o 
where - donde 
when - cuando 
then - entonces 
especially - especialmente
Workplaces - Los lugares de trabajo
Where does he/she work? - ¿Dónde trabaja?
he/she works in - trabaja en… 
at our house - en casa   
a supermarket – un supermercado            
an office - una oficina 
a school  - un colegio 
a garage - un garaje 
a hospital - un hospital 
a shop - una tienda 
a hotel – un hotel
a restaurant - un restaurante 
a factory - una fábrica 
a bank – un banco
a salon – una peluquería
a bakery – una panadería
at (+ name of firm) – en (+ name of firm)

Dónde vives – Where you live
Where do you live? - ¿Dónde vives?
I live in… - Vivo en…
the north - el norte
the south - el sur 
the east - el este 
the west - el oeste
the centre - el centro
of… - de
England – Inglaterra
Ireland – Irlanda
Scotland – Escocia
Wales - Gales
Northern Ireland – Irlanda del Norte

Since when? – ¿Desde hace cuándo?
for/since – desde hace
I’ve lived in… - Vivo en…
for … years – desde hace … años 
for … months – desde hace … meces 
for … weeks – desde hace … semanas
always – desde hace siempre 

What’s the weather like? - ¿Qué tiempo hace? 
it’s hot/cold - hace calor/frío 
it’s windy - hace viento 
it’s foggy - hay niebla 
it’s sunny - hace sol 
it’s stormy - hay tormentas 
it’s snowing - nieva 
it’s raining - llueve 
it's cloudy - está nublado
it’s a nice day/nice weather – hace buen día/tiempo
in spring – en primavera
in summer – en verano
in autumn – en otoño
in Winter – en invierno

What do you do when…? – ¿Qué haces cuándo…?
Cuando… - When…
I play (game) – juego
I play (instrument) - toco
I go online – navego por Internet
I cook – cocino
I listen to – escucho
I buy - compro
I ride - monto
I watch TV - veo la tele
I travel - viajo
I go out - salgo
I eat - como
I read - leo
I go – voy
I go shopping – voy de compras
I chat online – chateo por Internet









Vocabulario              Term 3: El fin de semana pasado

Last weekend – La semana pasada
What did you do last weekend? - ¿Qué hiciste el fin de semana pasado?
I played football - jugué al futbol
I watched television - miré la tele
I prepared a cake - preparé un pastel
I cooked a pizza  - cociné una pizza
I listened to the radio - escuché la radio
I helped my father - ayudé a mi padre
I phoned my friends - llamé a mis amigos
I danced with my friends	- bailé con mis amigos
I didn’t sing karaoke - no canté karaoke
first of all - primero
then - entonces
after- después
and - y
finally – finalmente

Last night – Anoche
What did you do last night? - ¿Qué hiciste anoche?
I read a comic book - Leí un cómic 
I saw a horror film - Vi una película de terror 
I drank an orange juice - Bebí un zumo de naranja 
I had a shower - Tomé una ducha 
I took some photos - Saqué fotos 
I said ‘Good night’ - Dije ‘Buenas noches’ 
I did my homework - Hice mis deberes 
I slept - Dormí 
I finished … - Terminé… 
I chose … - Escogí… 
I lost … - Perdí… 
I waited - Esperé 




What did you do recently? - ¿Qué hiciste recientemente?
I did karate – hice karate
I rode a bike – monté en bici
I played online – jugué en linea
I saw a film – vi una película
I did gymnastics – hice gimnasia 
I spoke to my grandmother – hablé con mi abuela
I did my homework – hice los deberes
I danced – bailé
I went out with friends – salí con amigos

TV programmes - Los programas de tele
What did you watch on TV last night? - ¿Qué miraste en la tele anoche?
I watched - miré
a series - una serie
a cartoon - un dibujo animado
a police series - una serie policica
a game show - un concurso
a documentary - un documental 
the news - el teldiario
a comedy – una comedia
a soap – una telenovela
a reality show – una telerealidad
a sports show – un programa de deporte
a science-fiction show – una ciencia ficción
When is it on? - ¿Cuándo lo presentan?
What time was it on? - ¿A qué hora?
It was at 8 o’clock - A las ocho
What was it like? - ¿Cómo fue?
What is …  - ¿Cuál es…
your favourite programme? - tu programa favorito?
Before - antes
After - después
during	durante


Films – Las películas
What did you watch at the cinema? - ¿Qué viste en el cine?
I saw - vi
a love story - una historia de amor                   ​a western - una película de vaqueros​
a cartoon - un dibujo animado​
a police film - una película de policía​
a war film - una película de guerra​
a martial arts film - una película de artes marciales​
a horror film - una película de terror​
a documentary - un documentario​
an action film - una película de acción​
a fantasy film - una película de fantasía​

Music – La música
What did you listen to? - ¿Qué escuchaste?
I listened to… – Esuché…
Rap music – música rap
rock music – música rock
electronic music – música electrónica 
classical music – música clásica 
pop music - música pop
Taylor Swift’s music – música de Taylor Swift
everything – de todo

Reading – La lectura
What did you read? - ¿Qué leíste?
I read - Leí
football magazines - unas revistas de fútbol​
music magazines - unas revistas de música​
women’s magazines - unas revistas femininas​
comics - unas revistas de historietas​
horror books - unos libros de terror​
science fiction books - unos libros de ciencia ficción
Harry Potter books – unos libros de Harry Potter
How was it? - ¿Cómo fue?
It was - Fue...​
great​ - genial 
exciting​ - emocionante 
good​ - bueno 
funny​ - gracioso
interesting - interesante 
boring​ - aburrido 
dreadful - fatal 
terrible - terrible​
rubbish​ - de porquería

Where did you go out on Saturday? - ¿Adónde fuiste el sábado?
Last Saturday - El sábado pasado
I went … - fui…
to the cinema - al cine
to the airport - al aeropuerto 
to town - al centro
to the shopping centre – al centro commercial
to the park – al parque
to the swimming pool - a la piscina
to my friend’s house – a la casa de mi amigo/a
to my friend’s party – a la fiesta de mi amigo/a
to the shops – a las tiendas
to the post office – a los correos
I stayed at home - me quedé en casa
We took the bus - cogimos el autobús
I met friends - me encontré con amigos

Time phrases - Las expresiones de tiempo
this morning	- esta mañana 
last Sunday - el domingo pasado
yesterday - ayer
last night - anoche
in the evening - por la tarde
last weekend - la semana pasade
recently - recientement
El alfabeto
	a
	ah
	
	h
	aah cheh
	
	n
	eh neh
	
	t
	teh

	b
	beh
	
	i
	ee
	
	ñ
	eh ni eh
	
	u
	ooh

	c
	theh
	
	j
	hoh tah
	
	o
	oh
	
	v
	ooh beh

	d
	deh
	
	k
	kah
	
	p
	peh
	
	w
	ooh beh doh bleh

	e
	eh
	
	l
	eh leh
	
	q
	cooh
	
	x
	eh kees

	f
	eh feh
	
	ll
	eh li eh
	
	r
	eh reh
	
	y
	ee gree eh gah

	g
	heh
	
	m
	eh meh
	
	s
	eh seh
	
	z
	theh tah


Los números
	0
	cero
	
	10
	diez
	
	20
	veinte
	
	30
	treinta

	1
	uno
	
	11
	once
	
	21
	veintiuno
	
	31
	treinta y uno

	2
	dos
	
	12
	doce
	
	22
	veintidós
	
	32
	treinta y dos

	3
	tres
	
	13
	trece
	
	23
	veintitrés
	
	33
	treinta y tres

	4
	cuatro
	
	14
	catorce
	
	24
	veinticuatro
	
	34
	treinta y cuatro

	5
	cinco
	
	15
	quince
	
	25
	veinticinco
	
	35
	treinta y cinco

	6
	seis
	
	16
	dieciséis
	
	26
	veintiséis
	
	36
	treinta y seis

	7
	siete
	
	17
	diecisiete
	
	27
	veintisiete
	
	37
	treinta y siete

	8
	ocho
	
	18
	dieciocho
	
	28
	veintiocho
	
	38
	treinta y ocho

	9
	nueve
	
	19
	diecinueve
	
	29
	veintinueve
	
	39
	treinta y nueve


	40
	cuarenta
	
	50
	cincuenta
	
	70
	setenta

	41
	cuarenta y uno
	
	51
	cincuenta y uno
	
	80
	ochenta

	42
	cuarenta  y dos
	
	60
	sesenta
	
	90
	noventa



	100
	cien
	
	200
	doscientos
	
	1,000
	mil

	101
	ciento uno
	
	500
	quinientos
	
	2,000
	dos mil

	120
	ciento veinte
	
	923
	novecientos veintitrés
	
	1, 000,000
	un millón


Los numerous ordinales
	1º 
	primero
	
	2º
	segundo
	
	3º
	tercero
	
	4º
	cuarto
	
	5º
	quinto

	6º 
	sexto
	
	7º
	séptimo
	
	8º
	octavo
	
	9º
	noveno
	
	10º
	decimo


Español en clase
	problems
	los problemas

	Excuse me!
	¡Perdone!

	I have a ………
	tengo un/una ………

	I don’t have a ………
	no tengo ………

	Will you lend me a… ?(to friend)
	¿Me dejas un/una… ?

	Will you lend me a… ?(to adult)
	¿Me deja un/una… ?

	I’ve …
	he …

	I haven’t …
	no he …

	… finished
	… terminado

	… understood
	… entendido

	… decided
	… decidido

	… forgotten …
	… olvidado …

	… lost …
	… perdido …

	I wasn’t here
	no estaba aquí

	he’s/she’s not here
	no está aquí

	he’s ill
	está enfermo

	she’s ill
	está enferma

	Can you repeat that please?
	¿Puede repetirlo, por favor?

	questions
	las preguntas

	May I go to the toilet?
	¿puedo ir a los servicios?

	May I go to the medical room?
	¿puedo ir a la enfermería?

	 May I open the window?
	¿puedo abrir la ventana?

	May I close the door
	¿puedo cerrar la puerta?

	May I take off my blazer?
	¿puedo quitarme el blazer?

	How do you say “---” in Spanish?
	¿cómo se dice “---” en español?

	classroom objects
	los objetos de la clase

	a (red/blue/black/green) pen
	un boli (rojo/azul/negro/verde)

	a pencil
	un lápiz

	a ruler
	una regla

	an exercise book
	un cuaderno

	a book
	un libro

	a rubber
	una goma

	a whiteboard
	una pizarra

	a felt pen
	un rotulador

	an eraser
	un borrador




image1.png




